

Medienmitteilung

## National- und Ständeratswahlen 2015

## Die BDP Kanton Solothurn ist zufrieden mit dem Resultat

Die BDP Kanton Solothurn gratuliert der gewählten Nationalrätin, den gewählten Nationalräten sowie Ständerat Pirmin Bischof zu ihrer Wahl. Die BDP Kanton Solothurn war sich im Vorfeld dieser Wahlen bewusst, dass für sie diese Wahlen äusserst schwer werden. So wurde der BDP einen grossen Verlust prognostiziert und sie wurde einmal mehr totgesagt. Zusammen mit der Jungen BDP hat nun die BDP Kanton Solothurn stolze 3.42% Wähleranteil erreicht und ist mit diesem Resultat zufrieden.

Der BDP wurden enorme Verluste prognostiziert und sie wurde massiv unter ihrem Wert wahr genommen. Dass die BDP jedoch auch im Kanton Solothurn eine Berechtigung hat, zeigt das Endresultat von 3.42% Wähleranteil.

Besonders stolz ist die BDP Kanton Solothurn auf ihre JUNGEN. Die Junge BDP hat auf anhieb 0.73% Wähleranteil erreicht und somit sogar die Junge SVP hinter sich gelassen. Mit dieser Jungen Liste hat die BDP zudem bewiesen, dass in ihrer Partei für Nachwuchs gesorgt ist. Einmal mehr gilt für die BDP Kanton Solothurn ihr Motto: "Wir sind gekommen um zu bleiben!", denn wir sind eine neue Generation von Politiker welche sich Lösungsorientiert für die Interessen aller einsetzt.

## Auskunft:

Markus Dietschi, Präsident BDP Kanton Solothurn 079 673 93 78 Martin Flury, Wahlkampfleiter 079 720 89 51

18.10.2015